



Camagüey- La Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) en Camagüey convoca al Premio Provincial Por la obra de la vida Rolando Ramírez y al concurso Carlos Bastidas, a propósito de las actividades en el territorio por el Día de la Prensa Cubana, el próximo 14 de marzo.

De acuerdo con los documentos socializados a través de WhatsApp entre los integrantes agramontinos de la organización, el Premio Rolando Ramírez reconoce trayectorias relevantes, de larga data, en el ejercicio de la profesión, y se entrega desde el 2009.

El plazo de admisión de las propuestas de este alto reconocimiento, cuyo nombre recuerda el prestigioso quehacer de ese maestro de periodistas lugareños, cierra el lunes 4 de marzo de 2024 y se concederá en el acto por el aniversario 132 de la fundación del periódico Patria por José Martí.

En tanto, el concurso Carlos Bastidas mantiene las cinco categorías en las que se puede competir: prensa escrita, radio, televisión, hipermedia y gráfica, y por cada una se otorgarán un primer, segundo y tercer lugares.

Hasta el lunes 11 de marzo se recibirán los trabajos, que no excederán los cinco por concursante en la categoría seleccionada, y deberán estar acompañados por los datos personales del autor: nombre y apellidos, carnet de identidad y de la UPEC, título del material y

día y mes de publicación en el año 2023.

Las obras se recepcionarán en la sede de la Casa de la Prensa local o mediante el correo electrónico [presidencia@camaguey.upec.cu](mailto:presidencia@camaguey.upec.cu), y los resultados se darán a conocer en acto previsto para el 23 de marzo.

Además de las convocatorias al Premio Provincial Por la obra de la vida Rolando Ramírez y al concurso Carlos Bastidas, la Unión de Periodistas de Cuba en Camagüey prepara un programa de actividades para reconocer a los profesionales del gremio.

Por Juan Mendoza Medina/ Radio Cadena Agramonte